

Verein Freunde der Bodensee Arena

Jahresbericht

des Präsidenten für das Vereinsjahr 2019

Corona in aller Munde. Ja wer hätte das je gedacht, dass eine Pandemie im vorliegenden Ausmass unser Leben so stark beeinflussen wird. Und damit natürlich auch das Geschäft der Bodensee Arena.

Noch am 12. März dieses Jahres bekamen wir Freunde der Bodensee Arena von Barbara Hummel die Einladung zur Eisdisco auf dem Ausseneisfeld. Einen Tag später dann die Absage für diesen Anlass und auch gleich die Mitteilung, dass die Eissaison aufgrund der aktuellen Weisungen des Bundesrates sofort beendet werden muss. Hotelbuchungen wurden storniert. Diesjährige grössere Veranstaltungen, wie z.B. Public Viewing zur EM 2020 und Fantastical 2020 wurden auch bereits abgesagt.

Rest der Coronageschichte bis zum jetzigen Zeitpunkt kennen wir ja und wie es weiter geht leider nicht.

Wie gehofft verkündete der Bundesrat am Mittwoch, 27. Mai 2020, weitere Lockerungen, die es nun erlauben, dass wir unsere diesjährige Jahresversammlung mit den notwendigen Auflagen durchführen dürfen. Wir sind wieder zurück, wenn auch noch mit angezogener Handbremse.

Der aktuelle Stand unsere Vereinsmitglieder liegt bei 25 Einzelmitglieder und 15 Firmenmitglieder.

Die wirtschaftliche Situation der Bodensee Arena ist durch den Weggang des Schweizer Fernsehens, wie bereits bekannt, nicht einfacher geworden. Ersatzveranstaltungen mit entsprechend finanziellem Erfolg sind schwierig einzufahren. Unser Geschäftsführer, Nico Seiler, mit seinem ganzen Team wie aber auch der Verwaltungsrat sind enorm gefordert. Wir vom Vorstand der Freunde der Bodensee Arena verfolgen die Situation laufend und versuchen wo möglich mit Tat und Ideen Inputs zu geben. Eine super Idee hatte unsere Babara nach dem Lockdown mit der Abgabe von Gutscheinen vom Restaurant in der Bodensee Arena an unsere Mitglieder, welche bis zum Ende des Jahres 2020 eingelöst werden können. Hoffentlich wird das Angebot zur Ankurbelung der Gastronomie von unseren Mitgliedern rege genutzt.

Wie weit sich der Veranstaltungskalender für die kommenden Monate wieder füllt wissen wir nicht. Es ist einfach eine schwierige Zeit für Gastronomie und Veranstaltungen im kulturellen und sportlichen Bereich.

Betreff eingegangener Gesuche um finanzielle Beiträge von Vereinen und Institutionen werden Sie im Rahmen der Rechnung 2019 und auch des Budgets 2020 von unserer Kassierin Renate Giger informiert.

Ich möchte wie jedes Jahr speziell meinen Vorstandsmitgliedern für ihr Engagement und ihre Mitarbeit herzlich danken. Gerade in der jetzigen Situation ist ein gutes Teamwork gesucht. Natürlich geht der Dank auch an unseren Geschäftsführer Nico Seiler und all den vielen Angestellten und Helfern in seinem super motivierten Team. Auch dem Verwaltungsrat wünschen wie viel Erfolg, um die Geschichte der Bodensee Arena weiterhin in strahlendem Licht erscheinen zu lassen.

Unseren Vereinsmitgliedern wünschen wir ebenso alles Gute und... bleibt gesund.

Allen Anwesenden danke ich für die Teilnahme an der 14., und sicher aussergewöhnlichen Jahresversammlung und für das dem Verein und dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen. Sie sind nach dem offiziellen Teil gerne zu einem Umtrunk und Snack im Restaurant der Bodensee Arena eingeladen. Nochmals... bleibt bitte gesund. Wir trotzen dem Coronavirus.

Kreuzlingen, 17. Juni 2020

Der Präsident

Felix Anderes